



みんなで支え合おう明るい老後

『笑む笑む会』とは、一般財団法人延岡市高齢者福祉協会の愛称です

き ず な

す。

つて知恵を絞り、汗をかき、情報を共有しながら頑張つて参りますので、今後とも変わらぬご理解とご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

最後に皆様方のご健勝とご多幸をご祈念し、年頭のご挨拶といたしま

す。

市内閣の誕生など多くの出来事がありました。また、延岡市においても

42歳と若い三浦市長が誕生し、大きな変革のあった年でした。

一方、国外においては、ロシア・ウクライナ戦争の長期化、トランプ関

税問題、日中関係の悪化など、まさに内憂外患の状態にあります。

上げ対策などで経営が圧迫されてきています。

昨年1年間の介護事業者の倒産件数は全国で176件と過去最多となり、

中でも、訪問介護が内91件と半数を超えており、在宅福祉サービスの

存続を危惧する声が大きくなっています。

笑む笑む会会報 第375号
令和8年1月22日発行
一般財団法人 延岡市高齢者福祉協会
延岡市山下町1丁目7番地9
☎(0982)21-6675
<https://www.emuemukai.jp>

新年挨拶

代表理事 渡部 恭久

新年あけましておめでとうございます。

皆様方には穏やかな新年をお迎えになつたことと存じます。

昨年を振り返つてみると、国内においては、止まらぬ少子高齢化や

物価高、米不足による備蓄米の放出、熊被害の続出、初の女性首相、高

齢化の誕生など多くの出来事がありました。また、延岡市においても

42歳と若い三浦市長が誕生し、大きな変革のあった年でした。



岡富デイサービスです！ 今年もよろしくお願ひします

元気よく駆け回る仔馬(?)のように、はつらつ元気で楽しい
デイサービスとして今年も頑張ります！介護業界は、いろいろと
大変な状況もありますが、そんな雰囲気を吹き飛ばして、利用者
の皆様と一緒に笑顔が溢れるように、エイ、エイ、オーー！！



パート職員 募集中！！

デイサービスでは、パート職員を随時募集
しています。
資格不要。必要なのは、笑顔と大きな声、
そして体力！
きっとやりがいを感じる職場です！
ご連絡お待ちしています！！

